



Concluye el 21 de noviembre

Inicia El Buen Fin con meta de 195 mil mdp

• Por Ivonne Martínez
ivonne.martinez@razon.com.mx

El Buen Fin 2022, la fiesta comercial más importante del año que prevé una derrama económica de 195 mil millones de pesos en cuatro días, arrancó ayer con la primera compra realizada en León, Guanajuato, por el presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur México), Héctor Tejada Shaar.

EL DATO

EL BUEN FIN es un esquema de descuentos generalizados para el consumidor final de bienes y servicios durante noviembre de cada año, para apoyar la economía familiar.

A diferencia del año pasado, cuando aún se resentía el confinamiento por la pandemia, en esta ocasión el programa de descuentos y ofertas arrancó con una gran participación de los consumidores, quienes en el primer día abarrotaron muchos comercios.

La adquisición de dos pares de zapatos marcó el inicio de la mayor temporada de ofertas, descuentos y promociones de México, que, en esta edición, se extenderá desde el 18 al 21 de noviembre, regresando así a su formato original de El Buen Fin, impulsado por la Concanaco Servytur México desde 2011.

"El Buen Fin democratiza y abre el mercado a todas las empresas; unidades grandes, medianas y pequeñas pueden disfrutar de una estrategia de mercadotecnia única, en un ámbito presencial y virtual, que permite a los consumidores realizar la adquisición de bienes y servicios de forma responsable", expresó el presidente del organismo cúpula.

De forma inédita, la primera compra de El Buen Fin se realizó en León, Guanajuato, fuera de la Ciudad de México, muestra, indicó el líder empresarial, del compromiso de la Concanaco Servytur México con el crecimiento integral de México, a través de sus 257 cámaras confederadas y en las 32 entidades federativas.

Pantallas, ropa, calzado y otros electrónicos serían los productos más vendidos en esta edición, en la que se espera una derrama económica superior a los 195 mil millones de pesos, impulsada en parte por la fuerza del comercio electrónico.

Asimismo, se espera la adquisición responsable de servicios turísticos, especialmente frente a las vacaciones de Navidad y Semana Santa. Solo este fin de semana largo de noviembre más de 4 millones de mexicanos transitarán por el país, de acuerdo con cifras de la Secretaría de Turismo ofrecidas en el mismo evento.

La tienda elegida para esta primera compra de El Buen Fin 2022 fue Coppel Plaza Principal, ubicada en el Centro Histórico de la ciudad de León, Guanajuato, sucursal que forma parte del grupo empresarial mexicano fundado en 1941, con

CONCANACO Servytur arranca ayer el programa en León, Guanajuato, por primera vez fuera de CDMX; pantallas, ropa, calzado y otros electrónicos, serán productos más vendidos



DE IZQ. A DER.: Alejandra Gutiérrez, Miguel Torruco, Diego Sinhue Rodríguez y Héctor Tejada, en León, Guanajuato, durante el inicio del programa, ayer.

CDMX aplica operativo con más de 13 mil policías

• Por Jorge Butrón
jorge.butron@razon.com.mx

LA SECRETARÍA de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSC) aplicará un dispositivo de seguridad con motivo de El Buen Fin 2022, con alrededor de 13 mil policías en diversos puntos con el ánimo de prevenir cualquier afectación a la ciudadanía.

El dispositivo de seguridad, vigilancia y vialidad se llevará a cabo durante la apertura y cierre de los centros comerciales, tiendas departamentales e instituciones crediticias, que se ubican en las 16 alcaldías.

Para el dispositivo serán desplegados 13 mil 859 efectivos que estarán apoyados de 903 vehículos, 36 motocicletas, cinco grúas y un helicóptero de Cóncores, que estarán presentes principalmente en zonas comerciales, lugares de esparcimiento familiar, bancos, cajeros automáticos, centrales de autobuses y el Aeropuerto

903
Vehículos apoyarán las acciones durante El Buen Fin

Internacional de la Ciudad de México (AICM), además de vigilar los sistemas de transporte público.

Para mayor seguridad de la población, la Unidad de Policía Cibernética de la SSC recomienda utilizar mecanismos electrónicos confiables al realizar el pago de sus compras; nunca perder de vista sus tarjetas electrónicas a fin de evitar fraudes como la clonación o robo de datos; no contar dinero en efectivo en lugares públicos, ni acudir solo a retirar dinero; no utilizar cajeros automáticos que presenten anomalías, y verificar con su institución bancaria los cargos no reconocidos.

Por su parte, el personal de la Subsecretaría de Control de Tránsito exhorta a los automovilistas a no estacionarse en doble fila, atender las indicaciones de los uniformados; respetar los accesos vehiculares y peatonales de los centros comerciales y zonas de esparcimiento; mantener las salidas de emergencia despejadas y estacionarse en lugares designados.

más de ocho décadas de trayectoria.

El presidente de la Concanaco Servytur México, el secretario de Turismo federal, Miguel Torruco Marqués; el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo; y la presidenta municipal de León, Alejandra Gutiérrez Campos recorrieron el establecimiento, informándose de las promociones y descuentos disponibles tanto 'in situ' como de forma virtual y realizando la compra de diversos productos.

La edición número 12 de El

Buen Fin se realizará durante cuatro días, del 18 al 21 de noviembre de 2022. Este periodo incluye el día inhábil del 20 de noviembre por la conmemoración del aniversario de la Revolución mexicana, el cual se corre para el lunes 21, como parte del llamado "fin de semana largo", con el fin de fomentar la actividad turística.

La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) exhortó a la población a acercarse a esta dependencia en caso de dudas, quejas o denuncias en contra de proveedores.

4
Días dura el programa de ofertas y descuentos